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Protokoll 
der 123. ordentlichen Mitgliederversammlung des TVE 

Netphen 
                                 vom 24.03.2023 

 
 
 
TOP 1 – Begrüßung durch die Präsidentin 
 
Präsidentin Silvia Ossig eröffnet die Mitgliederversammlung um 19:05  Uhr im TVE-
Aktivzentrum, Haardtstr. 65 und begrüßt alle Anwesenden, insbesondere die 
anwesenden Ehrenmitglieder und den Ältestenrat und Jürgen Betz von der Siegener 
Zeitung. 
Anschließend stellt sie fest, dass die Mitgliederversammlung satzungsgemäß und 
fristgerecht einberufen wurde. 
Fragen und Einwände zur Einladung gibt es nicht.  
Vor Einstieg in die Tagesordnung bittet die Präsidentin alle Erschienenen sich von 
den Plätzen zu erheben. In einer Schweigeminute gedenkt die Versammlung der im 
Jahre 2022 verstorbenen Mitgliedern. 
 
Franz-Josef Welter, Heiner Schmallenbach 
 
Bis zu diesem Zeitpunkt sind 52 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 
Die Versammlung ist somit beschlussfähig. 
Endgültige Mitgliederzahl 59. 
Im Anschluss schlägt Präsidentin Silvia Ossig Gaby Damm als Protokollführerin für 
die Sitzung vor.  
Der Vorschlag wird von der Versammlung einstimmig angenommen. 
 
TOP 2 – Genehmigung des Protokolls der ordentlichen Mitgliederversammlung 
vom 25.03.2022  
 
Wie auf der Mitgliederversammlung vom 25.03.2022 angekündigt wird auf das 
Vorlesen des Protokolls verzichtet. (Kurzfassung des Protokolls liegt aus) Von der 
Versammlung gibt es dazu keine Einwände und das Protokoll wird einstimmig 
genehmigt. 
 
TOP 3 – Jahresbericht der Präsidentin für 2022 
 
Silvia Ossig informiert die Versammlung über Zahlen und Ereignisse des 
vergangenen Jahres. 
Dazu gibt es keine Fragen aus der Versammlung. 
 
TOP 4 – Jahresberichte der Abteilungen für 2022 
 
Die Berichte der Abteilungen liegen in DIN-A-4-Heftform aus. Ferner wird darauf 
hingewiesen, dass die Berichte auch auf der Homepage unter Downloads 
nachzulesen sind. Fragen zu den Berichten werden nicht gestellt. Die Berichte, sowie 
der Jahresbericht der Präsidentin, werden einstimmig genehmigt.  
 
 
TOP 5 – Kassenbericht 
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Silvia Ossig bittet den 1. Geschäftsführer Sven Weber den Kassenbericht für 2022 zu 
erläutern. 
 
Sven Weber stellt den Kassenbericht detailliert vor (Bericht liegt dem 
Originalprotokoll bei.) Kopie des Berichtes liegt aus. 
Barbara Sitek informiert die Versammlung über die geleistete Sondertilgung von 
€ 60.000,00 des Baudahrlehens, um die zukünftige Belastung durch zu erwartende  
Zinssteigerung zu minimieren und die höhere Kosten abzudämpfen.    
 
Silvia Ossig bittet Markus Linpinsel den Bericht der Kassenprüfer für 2022 
vorzutragen. 
 
Markus Linpinsel berichtet, dass er stichprobenartig gemeinsam mit Gabi Bieke im 
TVE-Aktivzentrum die Kasse am 23.02.2023 geprüft habe. 
Dabei konnte festgestellt werden, dass die Einnahmen satzungsgemäß verwendet 
wurden und alle Einnahmen und Ausgaben ordnungsgemäß belegt wurden. 
Markus Linpinsel stellt an die Versammlung den Antrag, jeweils den Kassierern, 
sowie dem Gesamtvorstand Entlastung zu erteilen. 
Einstimmig, unter Enthaltung des Vorstandes, wird den Kassierern und dem 
Vorstand Entlastung erteilt. 
 
TOP 6 – Wahl eines Wahlleiters*in 
Vorschlag: Silvia Ossig 
Silvia Ossig wird einstimmig gewählt. 
 
TOP 7 – Wahlen  
Als Tischvorlage liegen die zu wählenden Vorstandsposten aus. 
Ein Wunsch auf geheime Wahl besteht nicht! 
 
Als erstes steht die Wahl des Vizepräsidenten*in an: Amtsinhaberin Barbara Sitek 
kandidiert nicht wieder. 
Da sich niemand aus der Versammlung meldet, bleibt der Posten unbesetzt. 
 
Der Posten des Sportl. Leiters*in steht zur Wahl an. 
 
Da sich niemand aus der Versammlung meldet, bleibt der Posten ebenfalls 
unbesetzt. 
 
Für die Wahl des 1. Geschäftsführers*in kandidiert Amtsinhaber Sven Weber 
wieder. 
Die Wahl erfolgt einstimmig. Sven Weber nimmt die Wahl an. 
 
Für die Wahl des 2. Kassierers*in kandidiert Amtsinhaber Peter Hoss wieder. 
Die Wahl erfolgt einstimmig.  
Peter Hoss, hat im Falle seiner Wahl, schriftlich zugestimmt, da er auf der 
Versammlung nicht anwesend sein kann. (Bescheinigung liegt dem Protokoll bei). 
 
Für die Wahl des 1. Beisitzers*in kandidiert Amtsinhaber Karl-Hermann Menn 
wieder. 
Die Wahl erfolgt einstimmig. Karl-Hermann Menn nimmt die Wahl an. 
 
Für die Wahl des Ältestenratsvorsitzende kandidiert Amtsinhaberin Tanja 
Scheppe wieder. Tanja Scheppe ist nicht anwesend, hat aber zugestimmt im Falle 
einer Wahl. Die Wahl erfolgt einstimmig. 
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Ulrike Stark meldet sich für die Verstärkung des Ältestenrats. 
 
Gabi Bieke scheidet turnusgemäß aus dem Amt des Kassenprüfers*in aus. 
Silvia Ossig schlägt Susanne Tomasi vor, die Wahl erfolgt einstimmig. 
Susanne Tomasi hat im Voraus zugestimmt, im Falle ihrer Wahl. 
 
Silvia stellt nochmals die Frage an die Versammlung für die Wahl des Vize-
Präsidenten*in bzw. Sportl. Leiters*in, leider ohne Erfolg. 
 
TOP 8 - Ehrungen 
 
Bevor die Ehrungen der Mitglieder beginnen wird Jürgen Betz von der Siegener 
Zeitung von Silvia Ossig für seine mehr als 40-jährige Berichterstattung der 
Mitgliederversammlungen des TVE Netphen geehrt.  
 
Die Ehrungen werden von Ulf Stötzel und Silvia Ossig vorgenommen, 
Ulf hat über fast jeden eine kleine Anekdote zu erzählen. 
Ulf wird für seine 60-jährige Mitgliedschaft von Silvia Ossig für seine bis heute noch 
aktive Tätigkeit geehrt. 
 
Für 25-jährige Vereinszugehörigkeit werden geehrt: 
Carolin Coto, Katharina Göbel, Andrea Görg, Elke Hofmann, Heinz Horsthemke, 
Ursula Jentsch, Carina Kania, Hannah Kania, Stephanie Kuhlenberg, Carina 
Schaffarczyk, Sabrina Schaffarczyk, Stephanie Schmitz-Schneider, Susanne 
Schneider-Frank, Carola Schneider, Ursula Selter, Birgit Stötzel, Erhard Walle. 
 
Bei den Ehrungen fehlen: 
Carolin Coto, Katharina Göbel, Andrea Görg, Heinz Horsthemke, Carina Kania, 
Hannah Kania, Stephanie Kuhlenberg, Carina Schaffarczyk, Sabrina Schaffarczyk, 
Carola Schneider, Stephanie Schmitz-Schneider, Ursula Selter, Erhard Walle. 
. 
Für 40-jährige Vereinszugehörigkeit werden geehrt: 
Elisabeth Hartmann, Joachim Mertens, Heiko Stötzel 
 
Bei den Ehrungen fehlen  
Elisabeth Hartmann, Joachim Mertens Heiko Stötzel 
 
Für 50-jährige Vereinszugehörigkeit werden geehrt: 
Mechthild Alt, Rüdiger Dopzik, Corinna Kania, Doris Wilhelm 
 
Bei den Ehrungen fehlen 
Rüdiger Dopzik, Corinna Kania 
 
Für 60-jährige-Vereinszugehörigkeit wird geehrt: 
Elsbeth Bornemann, Ulrich Müller, Jochen Niemand, Gisela Roeder, Ulf Stötzel 
 
Bei den Ehrungen fehlt 
Gisela Roeder 
 
Verabschiedungen 
 
Übungsleiterin 
Sabine Latsch 
Silvia Ossig verabschiedet Sabine Latsch gebührend, die Versammlung applaudiert. 
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Ältestenrat Mitglied Jutta Müller ist zur Verabschiedung nicht anwesend. 
 
Vizepräsidentin Barbara Sitek wird wehmütig von Silvia Ossig verabschiedet, 
die Versammlung applaudiert. 
Barbara stellt jedoch in Aussicht, – wenn die Lebensumstände es wieder zulassen - 
sich erneut ehrenamtlich zu engagieren.  
 
TOP 9 - Verschiedenes 
 
Silvia Ossig gibt nachstehend aufgeführte Termine bekannt: 
 

April 1. Vorbereitungstreffen Jubiläum 2025  18.04.2023 

 Keilerlauf      29.04.2023 

Mai/Juni Abteilungsleitersitzung    23.05.2023 

 Sport im Park – outdoor im Netpherland   mittwochs 

 Giller      16./17./18.06.2023 

August „Einfach mal wieder ...“: Senioren-Grilltreff  12.08.2023 

November   Sportratssitzung     21.11.2023 
 
Stephan Küthe wirbt für den Keilerlauf und bittet um Kuchenspenden, die bei ihm bzw. Gaby 
angekündigt werden sollen.  
 
Top 9.2 Ausblick 2026 
 
Für diesen Punkt übergibt Silvia das Wort an Hermi. 
Hermi stellt anhand einer Präsentation aktuelle Aktivitäten des Vereins heraus. An 
seinem eigenen Beispiel als nutzendes Mitglied, stellt er dar, was ihm 
durchschnittlich eine Stunde „Spaß“ im Breitensportbereich im Verein pro Monat 
kostet, nämlich 1 €. Mit dem Hinweis auf die erneute Unterdeckung des Etats für 
2023 verdeutlicht er der Versammlung, dass hier dringend Handlungsbedarf im 
finanziellen Bereich besteht. Die steigende Inflation, die kontinuierlich steigenden 
finanziellen Belastungen, der gesellschaftliche Wandel und die daraus resultierenden 
fehlenden Ehrenamtlich im Übungsleiter- und Vorstandsteam Tätigen erfordern 
dringend ein Umdenken bzw. Suchen nach Lösungen um ab 2026 als TVE 
fortbestehen zu können.  
Der Vorstand beschäftigt sich bereits jetzt intensiv mit diesem Thema und möchte 
auf der kommenden MGV Ergebnisse präsentieren.  
  
Da keine weiteren Wortmeldungen aus der Versammlung kommen, beendet Silvia 
Ossig die Mitgliederversammung um 20.40 h und bedankt sich bei den erschienenen 
Mitgliedern und Jürgen Betz von der Siegender Zeitung und bittet die Versammlung 
noch für ein nette Gespräche mit Getränken und Schnittchen in der Küche zu 
verweilen. 
 
Netphen, 25.03.2023 
 
 
 
_______________  ----------------------------   -------------------------------- 
Gaby Damm   z. K. Silvia Ossig   z. K. Sven Weber 
Protokollantin  Präsidentin    1. Geschäftsführer 


